

EN AUTOMNE 2020, AARON S'EST JOINT À NOTRE ÉQUIPE D'INSTRUCTEURS CHEZ REALFLY. SON HISTOIRE DANS LE MONDE DE LA CHUTE LIBRE REMONTE À 2011, LORSQU'IL A FAIT SON PREMIER SAUT EN TANDEM AVEC DES AMIS.

Ce jour-là, il a immédiatement été conquis et depuis, il n'a cessé d'en redemander! Aujourd'hui, il compte plus de 2500 sauts à son actif et se concentre principalement sur le freefly.

En 2018, Aaron a découvert RealFly et son simulateur, qui est rapidement devenu son nouveau terrain de jeu et d'entraînement.

Un an plus tard, la Chocolate Freefly Team est née, avec Oli et Luc en tant que performers et Aaron en tant que caméraman de leurs exploits. Son rôle est de capturer leurs figures de manière optimale, afin d'épater les juges et de remporter tous les suffrages.

En plus de sa passion pour la chute libre, Aaron est également un fervent amateur de design, de snowboard et de mon

tagne. Lorsqu'il n'est pas en train de sauter dans les airs, vous le trouverez souvent en train de s'adonner à ces activités. Son amour pour le design se manifeste à travers sa créativité et son souci du détail dans tous les aspects de sa vie. Quant au snowboard, il profite des montagnes enneigées pour dévaler les pentes avec agilité et plaisir. Les montagnes sont son refuge, où il trouve la tranquillité et l'émerveillement devant la nature majestueuse qui l'entoure. Ces passions diverses enrichissent sa vie et lui apportent un équilibre bienvenu.